

ERMUA / Juan Kruz, protagonista en los encuentros con escritores

ERMUA. DV. La biblioteca municipal continúa programando actividades que acerquen los libros y sus autores al alumnado de los centros escolares. A lo largo del mes de mayo serán dos los encuentros que tendrán lugar. El protagonista del primero de ellos ha sido el escritor Juan Kruz Igerabide, doctor en Filología Vasca y actualmente profesor en la UPV, y el encuentro se llevó a cabo con escolares de 1º y 2º de Educación Primaria de Eskolabarri, centrado en su libro 'Pipitaki'.

Es autor de gran número de libros y cuentos tanto para personas adultas como para niños y niñas, entre los que se pueden destacar: ' Alima polita ' , ' Sagutxo ameslariak ' y ' Durango, Durango ' .

El martes, día 22, a las 9.30 de la mañana será el turno de la escritora Yolanda Arrieta, quien presentará su libro ' Astebeteko kontuak ' al alumnado de 1º y 2º de la Ikastola Anaitasuna. Yolanda Arrieta ha trabajado en la radio.